Stuttgart Mobilportal erneut prämiert

[13.11.2006] Bei dem diesjährigen news4mobile Award erreichte das mobile Stadtportal von Stuttgart den dritten Platz. Die baden-württembergische Landeshauptstadt hatte sich in der Kategorie beste nicht-kommerzielle mobile Website qualifiziert.

Das Mobilportal der Stadt Stuttgart hat bereits den badenwürttembergischen Wettbewerb "Serviceweltmeister" gewonnen (Kommune21 berichtete). Jetzt wurde das Projekt erneut ausgezeichnet. news4mobile.de, eines der führenden deutschen Portale für mobile Web-Angebote, und das m-Lab des Fraunhofer IAO lobten den news4mobile Award 2006 für herausragende mobile Websites aus. Das mobile Angebot von Stuttgart hat zusammen mit dem von Dortmund den dritten Platz in der Kategorie beste nicht-kommerzielle mobile Website belegt. Die ersten beiden Preise in dieser Kategorie gingen an DasÖrtliche und an die Deutsche Welle. news4mobile.de ermittelt die Charts mobiler Websites, basierend auf den von der Community eingetragenen Links. news4mobile ist ein Produkt des Web-Dienstleisters Lightwerk. Preise wurden in den Kategorien beste kommerzielle mobile Website, beste nicht-kommerzielle mobile Website sowie innovativste mobile Website vergeben. (rt)

http://mobil.stuttgart.de http://www.lightwerk.com http://www.news4mobile.de

Stichwörter: Stuttgart, Mobilportal

Quelle: www.kommune21.de